

D'autres ont une dent contre Dieu, pour quelque raison que ce soit. Cette rancune doit être confessée à Dieu pour que le cœur de cette personne soit guéri. Une fois qu'une personne a pardonné à celui ou celle qui lui a brisé le cœur, Dieu est maintenant libre de guérir ce cœur et de libérer cette personne. La guérison des cœurs brisés est extrêmement importante pour Dieu. Il ne s'agit pas d'une question mineure pour lui, mais d'un sujet qui vient juste après l'évangile du salut éternel de Jésus-Christ. Par la foi en Jésus-Christ, Dieu a fourni tout ce dont nous avons besoin pour vivre avec un cœur guéri, rempli de l'amour et de la paix de Dieu.

Dieu comme votre Père Abba

Romains 8:15 Car vous n'avez pas reçu un esprit de servitude pour la crainte, mais vous avez reçu un esprit d'adoption, par lequel nous crions : Abba, Père.

Ce qui est vraiment étonnant, c'est que le Créateur de l'univers veut avoir une relation avec vous en tant que votre Abba, Père ! Le mot "abba" est le mot hébreu pour "papa". Une fois qu'une personne est libérée de la peine du péché et que son cœur est guéri, Dieu désire une relation spéciale avec elle. Si Dieu est votre Abba, vous pouvez lui faire entièrement confiance pour vous protéger et subvenir à vos besoins dans tous les domaines de votre vie. Vous n'êtes pas seul, mais vous êtes en sécurité avec Abba qui veut que vous vous sentiez en sécurité avec Lui. Si vous avez grandi avec un père violent, il est probable que vous verrez Dieu de la même façon. Si vous avez été élevé sans père, ou avec un père qui vous a rejeté, Dieu peut vous sembler tout aussi insensible et distant. Nous voyons vraiment Dieu de la manière dont nous avons été élevés dans notre enfance. C'est pourquoi il est si important que les parents élèvent leurs enfants dans l'amour et l'acceptation.

Lorsque vous confiez votre vie à Dieu par Jésus-Christ, il se révèle à vous comme Abba Père. Dieu désire vivre de cette manière avec vous. Cela peut prendre du temps, mais si vous restez fidèle à Dieu par sa parole, il vivra avec vous comme un Père Abba.

La prière pour les personnes au cœur brisé

"Dieu, je te confesse mon péché et je m'en repens. Je crois que Jésus-Christ a versé son sang sur la croix et est mort pour mon péché, puis qu'il est ressuscité des morts. Je confesse Jésus-Christ comme mon Seigneur et Sauveur et je réalise que j'ai maintenant la vie éternelle avec toi comme mon Père Abba et mon Dieu. Je te demande, en tant que Père, de guérir mon cœur brisé. Je pardonne à tous ceux qui ont brisé mon cœur. S'il te plaît, guéris-le de la peur, de l'anxiété, de la terreur, de la haine, de la dépression, de l'amertume et du rejet, et libère-moi des drogues, de l'alcool et de toutes les dépendances. Merci d'avoir envoyé Jésus-Christ pour me libérer du péché, pour guérir mon cœur brisé et pour me conduire à toi comme mon Père Abba."

Luc 4:18 L'Esprit du Seigneur est sur moi, parce qu'il m'a oint pour annoncer la bonne nouvelle aux pauvres ; il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur brisé, pour annoncer aux captifs la délivrance, aux aveugles le recouvrement de la vue, et pour rendre la liberté à ceux qui sont meurtris,



**Aumônier John P McTernan,
USAProphecy.com
McTbrochures.com**

Jésus-Christ est venu pour guérir ceux qui ont le cœur brisé

Luc 4:18

**...il m'a envoyé pour guérir
les cœurs brisés... (KJV)**

Esaïe 61:1

**...il m'a envoyé pour
panser les cœurs brisés...**



Symptômes d'un cœur brisé

- **Peur : diverses formes**
- **Dépression - désespoir**
- **Sentiment constant de condamnation**
- **Sentiment profond de solitude**
- **Souvenirs vivaces d'événements traumatisants**

On assiste aujourd'hui à une crise de la consommation de drogues, de la dépression et du suicide. Habituellement, lorsqu'on parle de drogues, les gens pensent à la cocaïne, au crack, à l'héroïne ou à la marijuana. Ce n'est qu'une partie du problème. Le tableau d'ensemble implique également des médicaments sur ordonnance comme le Prozac et d'autres antidépresseurs, ainsi que le Valium et d'autres médicaments contre l'anxiété. Si l'on ajoute la forte consommation d'alcool, des millions et des millions de personnes dans le monde consomment des drogues de tous types.

À ce tableau s'ajoute un grand nombre de personnes déprimées ou souffrant d'anxiété et soumises à un stress important, mais qui ne prennent aucune drogue. Le nombre de personnes souffrant de ces problèmes augmente chaque année. Il y a aussi le taux de suicide qui ne cesse d'augmenter. Ces problèmes sont graves et peuvent conduire à la destruction de la santé physique et mentale, voire à la mort.

Il est très possible que les personnes qui consomment des drogues tentent de guérir les blessures d'un cœur brisé. Il s'agit d'une forme d'automédication car elles cherchent des moyens d'apaiser cette profonde blessure et cette douleur émotionnelle. Leur douleur intérieure a besoin d'être guérie, pour être remplacée par la paix intérieure de Dieu. C'est l'une des principales raisons pour lesquelles Dieu a envoyé Jésus-Christ : Il est venu pour guérir les cœurs brisés et nous donner cette paix intérieure profonde dont nous avons désespérément besoin.

La Bible utilise des mots imagés pour décrire ce qui se passe lorsqu'un cœur est brisé. L'image est celle d'un violent déchirement et d'une fracture qui se brise en morceaux. Si vous avez déjà vu la photo d'un os gravement fracturé, c'est à cela que ressemble un cœur brisé spirituellement! Dans un cœur brisé se trouvent le rejet, la solitude, la colère, la peur, l'anxiété, la terreur, la haine et l'amertume. Ces émotions sont à l'origine des crises de panique, de la dépression et du besoin de drogues. C'est le cœur brisé qui génère ces émotions, qui ne sont que des symptômes. Le vrai problème est un cœur brisé.

Qu'est-ce qui brise le cœur ?

Le divorce (particulièrement dévastateur pour les enfants), les abus (physiques, mentaux et sexuels), l'abandon, le rejet, la haine, la guerre, l'avortement, la tragédie et la mort. Ce monde est maudit par le péché et conçu pour nous briser le cœur. Une fois que le cœur est brisé, il n'y a rien sur terre qui puisse le réparer.

La psychologie, avec tous ses médicaments, ne peut pas le guérir. Il existe des programmes d'auto-assistance avec diverses étapes vers la paix, mais ils ne peuvent pas le guérir. Il n'y a rien sur terre qui puisse guérir un cœur brisé parce que la racine est spirituelle. Les effets d'un cœur brisé peuvent seulement être atténués ou gérés, mais Jésus-Christ est le seul à pouvoir le guérir. L'un de ses titres est celui de "Grand Médecin", que Dieu a envoyé pour guérir les cœurs brisés.

Si une jambe était gravement fracturée, un médecin remettrait les os ensemble et consoliderait la fracture. Cela peut impliquer l'insertion de vis dans l'os et la pose d'un plâtre autour de celui-ci. C'est exactement de cette manière que le Grand Médecin guérit un cœur brisé. Il prend tous les morceaux cassés et les rassemble, puis il lie le cœur pour qu'il puisse guérir et rester guéri ! La Bible appelle un cœur brisé un "cœur de pierre", mais le cœur guéri par Jésus-Christ est appelé un "cœur de chair". On peut considérer cela comme une greffe de cœur !

Ezéchiel 36:26 Je vous donnerai un cœur nouveau, et je mettrai en vous un esprit nouveau ; j'ôterai de votre chair le cœur de pierre, et je vous donnerai un cœur de chair.

Le nouveau cœur guéri est maintenant en harmonie avec Dieu ; il est capable de contenir l'amour et la paix de Dieu. Toutes ces émotions qui tourmentent les gens maintenant peuvent être arrêtées définitivement, et nous sommes libérés pour vivre avec la paix de Dieu dans nos cœurs. Par la puissance du Saint-Esprit, Dieu est maintenant capable de mettre à mort la peur, l'anxiété et la dépression qui tourmentent tant de gens.

2 Timothée 1:7 Car Dieu ne nous a pas donné un esprit de crainte, mais de puissance, d'amour et de sagesse.

Dieu a conçu le cœur guéri pour qu'il contienne son amour et sa paix. Au fur et à mesure que nous grandissons en Dieu, son amour et sa paix grandissent en nous, au point que rien ne peut enlever sa paix et rien ne peut vider son amour de notre cœur.

Dieu a envoyé Jésus-Christ pour guérir les cœurs brisés, afin que nous puissions vivre avec Dieu dans la plénitude de son amour et de sa paix !

La première étape pour guérir un cœur brisé est de croire en l'Évangile de Jésus-Christ. Avant que Dieu puisse guérir les cœurs brisés, il faut s'attaquer au problème du péché. Le péché est grave et les gens sont séparés de Dieu à cause de lui. Dieu a envoyé Jésus-Christ pour combler ce fossé. La peine pour le péché est la mort, mais Jésus-Christ a versé son sang et est mort sur la croix, payant la peine pour votre péché. Cela signifie le pardon et la réconciliation avec Dieu, par la repentance du péché. Cela vous donne également l'assurance de la vie éternelle avec Dieu. Après avoir réglé le problème du péché, Dieu est libre de guérir votre cœur.

Jean 3:16 Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, mais ait la vie éternelle.

L'étape suivante consiste à pardonner aux autres. Ce pardon peut concerner une autre personne comme un parent, vous-même, ou même vous réconcilier avec Dieu. Par Jésus-Christ, Dieu nous pardonne tous nos péchés, et il exige que nous pardonnions à tous ceux qui ont péché contre nous et nous ont brisé le cœur.

Matthieu 6:14 Car si vous pardonnez aux hommes leurs offenses, votre Père céleste vous pardonnera aussi:

Si quelqu'un estime que l'événement qui lui a brisé le cœur était si grave qu'il ne peut être pardonné, alors cette personne doit se tourner vers Dieu et demander la grâce et l'amour de Dieu pour pardonner. Dieu donnera tout ce qui est nécessaire pour que vous puissiez pardonner. Ce pardon s'applique également à vous-même, car certaines personnes ont commis des péchés qu'elles pensent que Dieu ne pardonnera pas. C'est notamment le cas d'une femme qui s'est fait avorter. Si elle se repent de ce péché et se tourne vers Jésus-Christ comme son Sauveur, Dieu pardonne. Elle doit accepter son pardon pour que son cœur soit guéri.